



Lineamientos de Women Deliver para la presentación de expresiones de interés de artistas

Descripción

La Conferencia Women Deliver 2026 (WD2026) reunirá a activistas, líderes y creadores para repensar la igualdad de género y la acción colectiva. En el marco de nuestro programa, buscamos a artistas que compartan obras que propicien la conexión, la reflexión y el desarrollo de movimientos.

Pueden solicitar participar en las dos siguientes categorías: **arte digital** (imagen, contenido multimedia, fotografía, ilustración o video breve) y **espectáculo en vivo** (música, poesía, danza, teatro, narración). Pueden presentarse a una o ambas categorías.

Se irán aceptando las solicitudes a medida que se reciban e iremos notificando los resultados sobre la marcha. Las personas preseleccionadas podrán recibir una invitación para exhibir sus obras en la WD2026 en Narrm (Melbourne), Australia, del 27 al 30 de abril de 2026.

Criterios de valoración

Priorizaremos aquellas obras que tengan un vínculo significativo con la igualdad de género y con la misión de la WD2026, que sean originales y de calidad artística demostrada, y que promuevan la inclusión, la accesibilidad y la seguridad cultural. Instamos en particular a que presenten propuestas de contribución artistas aborígenes, jóvenes, de la mayoría global y de comunidades históricamente marginadas.

También se tomará en consideración la viabilidad de exponer la obra propuesta en el contexto de una gran conferencia. Si su obra cuenta con una gran complejidad técnica, explique los requisitos con claridad para que podamos valorar con usted las opciones disponibles.

Elaboración de la solicitud

Cuando presente su solicitud, el formulario le guiará en el proceso según la categoría seleccionada. Si elige la opción de arte digital, le pediremos que adjunte hasta **tres** obras en formato PNG, JPEG o MP4. También deberá incluir una breve **bionota de le artista** (**150 palabras** como máximo) y un **concepto artístico (300 palabras** como máximo) que explique la idea tras su obra y su relación con la igualdad de género y la WD2026. Si lo desea, puede añadir enlaces a su página web, a sus perfiles en redes sociales o a exposiciones anteriores.

Si opta por presentar un **espectáculo en vivo**, el formulario le dirigirá a la sección de espectáculos. Deberá presentar una **propuesta de espectáculo (250 palabras** como máximo) que describa su obra, los temas que aborda y su relación con la WD2026, además de cualquier otro detalle relevante, tales como la duración, el formato, la escenografía o los requisitos técnicos. También deberá adjuntar una **muestra** en video o audio de su obra (bien de la propuesta o de alguna anterior). Se pueden adjuntar varios archivos, idealmente, en video. Al igual que con el arte digital, deberá incluir una breve **bionota de le artista**



(150 palabras como máximo) y puede añadir enlaces a su página web, perfiles en redes sociales o grabaciones de sus obras.

Si tiene previsto presentarse en ambas categorías, puede presentarse a ambas en la misma solicitud.

Especificaciones para los archivos y acceso

Para el arte digital, asegúrese de que las imágenes sean nítidas y de alta resolución cuando las adapte al tamaño especificado. Para los videos e imágenes dinámicas, lo ideal es enviarlas en formato MP4. Para las muestras de espectáculos, preferimos los formatos MP4 para el video y MP3 y WAV para el audio. Si es posible, incluya subtítulos en los videos y una transcripción en los audios para facilitar la accesibilidad; para las imágenes, incluya un breve texto alternativo. Si sus archivos exceden el tamaño máximo, puede comprimirlos y añadir un enlace de descarga en el campo «Enlaces». Para facilitar el proceso de revisión de los archivos, le pedimos que utilice una nomenclatura clara (p. ej.: NombreDeLeArtista_TítuloDeLaObra_01.extensión).

Proceso de selección y próximos pasos

Un panel diverso irá revisando las solicitudes a medida que las recibamos. Buscamos obras que guarden vínculo con la WD2026; que tengan calidad artística; que sean coherentes, inclusivas y culturalmente seguras; que tomen en consideración la accesibilidad y que sean viables de representar en el marco de la conferencia.

Si su obra resulta preseleccionada, nos pondremos en contacto con usted para informarle de los siguientes pasos. Las obras digitales podrán exhibirse en pantallas, en instalaciones o en los canales digitales de Women Deliver. Los espectáculos en vivo preseleccionados podrán recibir una invitación para representarse en la WD2026. Presentar una expresión de interés no garantiza que se le vaya a invitar a asistir a la WD2026. Si su espectáculo requiere escenografía o técnica, valoraremos con usted las distintas opciones posibles. Es posible que le propongamos adaptar su obra al espacio de la conferencia.

Derechos, permisos y créditos

La autoría de la obra seguirá siendo suya. Al presentar su solicitud, concede a Women Deliver una cesión revocable y no exclusiva para utilizar sus materiales en el marco de esta colaboración y, si resulta seleccionada, para incluirla en el programa de la conferencia y en las labores promocionales asociadas, siempre citando su autoría. Si su obra utiliza contenido de terceras partes (como música, imágenes o texto) o si muestra a otras personas, asegúrese de contar con los permisos necesarios y pruebas documentales de su consentimiento, en particular, si aparecen menores o comunidades que precisen de una protección adicional. Citaremos la autoría de la obra con el nombre artístico que nos indique. Por ello, compruebe que todos los nombres y títulos estén escritos correctamente en su solicitud.



Accesibilidad, salvaguardia y protección cultural

La WD2026 dispone de un código de conducta, estándares de protección y un compromiso explícito con la protección cultural. Alentamos espectáculos que sean respetuosos. Si su obra aborda temas delicados, incluya una breve explicación sobre su contenido. Si existe algún protocolo cultural relevante para su obra, descríbalo en su concepto o propuesta para que podamos tenerlo en cuenta cuando comisariemos o exhibamos su obra.

Preguntas frecuentes

1. ¿Quién puede presentar una solicitud?

Pueden inscribirse artistas, colectivos y organizaciones de cualquier país y de cualquier nivel profesional. Animamos a artistas jóvenes y que acaben de empezar su carrera a que presenten solicitudes.

2. ¿Cuál es el plazo de inscripción?

Se irán aceptando las solicitudes a medida que se reciban e iremos notificando los resultados sobre la marcha. Recomendamos presentar la solicitud lo antes posible, para que tengamos suficiente tiempo para la revisión y la planificación.

3. ¿Puedo presentar tanto una obra de arte digital como un espectáculo en vivo?

Sí. Puede presentarse a ambas categorías en la misma solicitud.

4. ¿Qué pasa si mi espectáculo tiene una gran complejidad técnica?

Describa sus necesidades técnicas en la propuesta, inclusive para la escenografía, el sonido y la iluminación, así como la duración del espectáculo. Evaluaremos la viabilidad de su propuesta y es posible que propongamos alguna adaptación o una versión reducida que preserve su visión artística.

5. ¿Women Deliver sufragará los gastos de desplazamiento, producción u honorarios?

Espectáculos en vivo: si su espectáculo resulta elegido finalista, Women Deliver se pondrá en contacto con usted para explorar el apoyo financiero y logístico necesario para facilitar su participación. Esto incluye la inscripción gratuita para la WD2026 al completo. Women Deliver sufragará los costes básicos de producción de su espectáculo.

Arte digital: si su obra de arte digital resulta seleccionada, podrá acceder a una cuota inscripción reducida de 400 USD para artistas jóvenes de hasta 29 años y 550 USD para el resto de artistas. No es necesario asistir a la WD2026 para que su obra sea seleccionada.

Que su obra sea seleccionada no garantiza que se le vaya a conceder una beca para asistir a la WD2026 ni incluye pagos de ningún tipo.



6. ¿Puedo presentar obras en un idioma distinto al inglés?

Sí. Incluya un breve resumen, los subtítulos o la transcripción de su obra en inglés, francés o español (las lenguas oficiales de la WD2026) cuando proceda, para así garantizar que su obra es accesible para todas las personas.

7. ¿Qué uso se hará de mi obra?

Si su obra resulta seleccionada, esta podrá exhibirse en la WD2026, difundirse y citarse en publicaciones relacionadas. No cederemos ni venderemos sus derechos. La cesión no es exclusiva y se puede revocar.

Contacto

Si tiene cualquier pregunta sobre los criterios de selección, alguna necesidad de accesibilidad, algún problema con los archivos o si debe modificar su solicitud escriba a wd2026@womendeliver.org con su nombre y «Expresión de interés en el programa artístico» en el asunto del correo.